



Como se puede apreciar, nuestro Club está siendo muy frecuentado. Esperamos que lo sea más. Aunque para ello hayan de traerse más sillas...

NOTICIAS DEL PERSONAL

NATALICIOS: *La cigüeña ha decidido anidarse definitivamente en la "Caja", y seguir reparando generosamente bebés entre la gran familia A. E. C. A.*

Esta vez visitó el hogar de Antonio Navarro y Señora, obsequiándoles con una niña. También, en su recorrido, se acordó de la señora

de Pepe Sosa Almeida y le dejó un hermoso niño. A la esposa de Pepe Ramírez, y en primera visita, le dejó una niña.

Y para finalizar, por ahora, el matrimonio compuesto por Ricardo Hernández y Clara Luz saltó de alegría al comprobar que la cigüeña, después de haberles traído anteriormente dos niñas, les hizo ahora obsequio de un varoncito. Felicidades para todos.



Minifútbol

El pasado día 10 de septiembre, finalizó el Campeonato de Minifútbol, el cual despertó gran interés por parte de los numerosísimos aficionados a esta nueva modalidad deportiva.

La clasificación final es la siguiente:

	J	G	E	P	F	C	P
Fabulosos	8	6	0	2	55	30	12
Alcorán	8	5	1	2	40	29	11
Relámpagos...	8	5	0	3	40	42	10
Herbania	8	3	1	4	42	52	7
Aguayro.....	8	0	0	8	39	63	0

Así, pues, queda proclamado campeón del torneo el equipo de "Los Fabulosos".

Ahora, sólo queda el Torneo de Copa. ¿Podrán los demás equipos con el "Fabulosos"?

Al final del Torneo, y en el transcurso de una "Gran Fiesta", se hará entrega a los vencedores de artísticos trofeos.

juegos interbancarios

Agradable sorpresa para todos ha constituido el triunfo conseguido por nuestro equipo de Atletismo al proclamarse, el pasado mes de agosto y en el Complejo Polideportivo de Arucas, subcampeón a sólo cuatro puntos del campeón.

Felicitemos a los componentes atléticos, que, sin grandes figuras pero con gran afición y deseos de participar, han logrado este triunfo para la familia A. E. C. A.